



Vorlage Nr. 18-O-20-0018

Az.:

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 14. März 2018

Radarkontrollen in Tempo-30-Zonen - SPD und CDU -

Der Magistrat wird gebeten im Westring und in der Stolberger Straße eine Radarkontrolle zu veranlassen, da nach den Geschwindigkeitsmessungen im Jahr 2017 Tempo 30 nur von 8,15 Prozent der Fahrzeuge eingehalten wird.

Für den Bereich der Stolberger Straße bittet der Ortsbeirat um Radarmessungen im Teilstück zwischen Einmündung Grabenweg und Einmündung Horcheimer Straße.

Durch Messungen der gefahrenen Geschwindigkeiten die durch die Ortsverwaltung ermittelt wurden, musste festgestellt werden, dass es im Bereich des Westrings und der Stolberger Straße zu erheblichen Überschreitungen der Geschwindigkeitsvorgaben kam.

Diese Messungen sollen nicht in den Schulferien erfolgen.

Ferner wird angeregt, im Innern der ausgedehnten Tempo-30-Zonen in Nordenstadt die Autofahrerinnen und Autofahrer durch geeignete Maßnahmen (z.B. durch Hinweise auf der Fahrbahn) daran zu erinnern, dass die Geschwindigkeit begrenzt ist.

Die Ortsverwaltung wird gebeten, in Abstimmung mit dem Ortsbeirat einen Jahresplan für die Standplätze der mobilen Geschwindigkeitsmessanlage zu erstellen.

Weiterhin wird die Ortsverwaltung gebeten, in Verbindung mit dem Fachamt dem Ortsbeirat die Ergebnisse der erfolgten Radarmessungen in der Gemarkung Nordenstadt während der letzten sechs Monate zur Verfügung zu stellen.

Beschluss Nr. 0020

Antrag in ergänzender Form beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV
101600

Rainer Pfeifer
Ortsvorsteher